



Auch bei den Erwachsenen gab es für die besten Motorsportler Pokale.

Foto: Seebauer

# Die erfolgreichen Rennfahrer geehrt

**MOTORSPORT** Der AC Nittenau zog Bilanz. Robert Stangl ist bei den Erwachsenen Vereinsmeister geworden..

**NITTENAU.** Der AC Nittenau ehrte in der Jahresversammlung die Clubmeister bei den Jugendkartfahrern und bei den Erwachsenen. Auch im 45. Vereinsjahr ist der AC Nittenau e.V. im ADAC ein sehr aktiver Verein mit vielen erfolgreichen Motorsportlern. Vorsitzender Hans Seebauer begrüßte zur Versammlung auch den dritten Nittenauer Bürgermeister Jürgen Kuprat sowie einige Sponsoren.

Im voll besetzten Mappacher Hof erinnerte Seebauer an die drei Tretcarturniere und das Fahrradturnier, auch in Zusammenarbeit mit den Schulen. Der „Blaulichttag“ mit Unterstützung des ADAC Nordbayern an der Mittelschule Nittenau war ein voller Erfolg, ebenso wie die Ausstattung der Schulanfänger mit Sicherheitswesten. Auch die Beteiligung an kirchlichen und weltlichen Feiern gehören zum Vereinsleben. Obligatorisch ist auch seit Jahrzehnten der mobile Prüfdienst je-



Die erfolgreichen Kartfahrer mit Pokalen

Foto: Seebauer

des Jahr im Oktober, ebenso die Teilnahme an überregionalen Tagungen und Schulungen.

Das Highlight sind jedoch immer die Motorsportveranstaltungen. Im Frühjahr fand der 39. Jugendkartslalom und im August der 41. Automobilslalom mit einem Teilnehmerrekord von 147 Startern auf dem Flugplatz Nittenau/Bruck statt.

3. Bürgermeister Kuprat zeigte sich in seinem Grußwort erfreut über das rege Vereinsleben. Dies spiegelt sich

auch in der extrem großen Beteiligung an der Feier und in der erfolgreichen Jugendarbeit wider. Anschließend erfolgte die Anerkennung mit kleinen Geschenken an besonders „fleißige Helfer“ und im Anschluss die Ehrung der Clubmeister. Die Jugendleiterin Magdalena Schwaiger zeichnete die Jugend-Kart-Fahrer aus, Sportleiter Thomas Schneeberger die Erwachsenen. In seinen Schlussworten würdigte Seebauer die gute Zusammenarbeit sowie das Engagement des BRK und

## DIE VEREINSMEISTERSCHAFTEN

► **Die Jugend:** Bei über 30 Veranstaltungen starteten die Nittenauer Kartfahrer 150-mal. Vereinsmeister 2016: Luca Kerschner vor Fabian Traut. Platz 3 erreichte Jan Neumüller.

► **Die Erwachsenen** besuchten ca. 80 Veranstaltungen, bei denen es 137 Starts gab. Vereinsmeister wurde zum wiederholten Mal Robert Stangl auf seinem mehr als 200 PS starken OPEL Kadett C Coupe mit 15 Klassensiegen und sieben Gesamtsiegen bei 21 Veranstaltungen vor Gustav Abele und Heiner Thiel auf Platz 3.

das der Feuerwehren Bergham und Kapselsthub.

Im Ausblick erinnerte Seebauer an die Jahreshauptversammlung im März 2017 mit Wahlen der Vorstandschaft. In diesem Zusammenhang kündigte er an, dass es einige Veränderungen geben wird, und warb um Bereitschaft, Verantwortung im Verein zu übernehmen. Luc Kerschner wurde bei der Jugend Vereinsmeisterin, Robert Stangl zum wiederholten Mal bei den Erwachsenen (Info-Kasten).